



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 121798

Texte de la question

M. Jean-Yves Le Bouillonec appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la réduction budgétaire des réseaux de santé. En effet, cette réduction budgétaire a entraîné le gel des financements des principaux réseaux de l'Île-de-France et met ces réseaux de proximité en danger, notamment le réseau d'addiction sur le Val-de-Marne Ouest (RAVMO). Cette structure, dont l'objectif est de mettre en lien les structures hospitalières et celles de la médecine de ville avec les usagers de drogues, a montré son efficacité sur le terrain. Une réduction de ses financements mettrait en péril le RAVMO, et ce sont 250 professionnels de santé qui n'auront plus de structures pour travailler ensemble. Cette mesure est d'autant plus mal vécue par les professionnels de la santé qu'elle ne semble pas prendre la juste mesure du travail, des investissements consentis au quotidien par l'ensemble des professionnels issus des dispositifs santé. Aussi, il lui demande de lui indiquer s'il entend revenir sur cette décision pour que ces réseaux retrouvent les moyens de leurs missions de santé.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Yves Le Bouillonec](#)

Circonscription : Val-de-Marne (11^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121798

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2007, page 3505